

4. Kreisklasse Herren Ost

Hundener TTV III : MTV Eyendorf IV
Donnerstag, 25.01.2024, 20:00 Uhr

Knoblauch und Hahn bleiben gegen den MTV Eyendorf IV ungeschlagen

Im Spiel der 4. Kreisklasse Herren Ost traf der Hundener TTV III am Donnerstag, den 25. Januar im 10. Saisonspiel auf den MTV Eyendorf IV. Die Gastgeber behielten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 25:10 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Knoblauch und Hahn.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Wenig Chancen ließen Knoblauch / Hahn beim 3:0 ihren Gegnern Hutsch / Carstens. Bei ihrer 1:3-Niederlage gegen Pahlmann / Fedders konnten Basiel / Küster den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Ingo Heintze gewann dagegen sein Spiel gegen Lars Pahlmann eher ungefährdet mit 3:0. Kai Knoblauch hatte danach gegen Alexander Hutsch, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem 3:0 keine Probleme. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Völlig ungefährdet war daraufhin der Sieg von Henrik Hahn gegen Arne Carstens nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 6:11, 11:9, 15:13 nicht verloren. Lars Basiel machte mit Christian Fedders beim 11:6, 11:8, 11:4 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Das war ein souveräner Sieg. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:1. Anlaufschwierigkeiten musste Ingo Heintze zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg eingetütet war. Bereits vor den weiteren Einzeln des Tages stand damit der Erfolg für das Heimteam vorzeitig fest. Nicht einen Satzgewinn überließ Kai Knoblauch seinem Gegner Lars Pahlmann beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Nach diesem Einzel steht Knoblauch somit bei 5 Siegen und 7 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Pahlmann ein 0:8 ausweist. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Henrik Hahn und Christian Fedders, die Henrik Hahn letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Hahn nun bei 3: 5, während Fedders bislang 0 Siege und 4 Niederlagen zu verzeichnen hat. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Lars Basiel bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Arne Carstens. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 8:6 (Basiel) und 2:2 (Carstens). Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 02.02.2024 gegen den TuS Fleestedt, während der MTV Eyendorf IV am 02.02.2024 gegen den TSV Winsen-Schwinde V antritt.

Statistik:

Hundener TTV III

Doppel: Knoblauch / Hahn 1:0, Basiel / Küster 0:1

Einzel: I. Heintze 2:0, K. Knoblauch 2:0, H. Hahn 2:0, L. Basiel 1:1

MTV Eyendorf IV

Doppel: Hutsch / Carstens 0:1, Pahlmann / Fedders 1:0

Einzel: A. Hutsch 0:2, L. Pahlmann 0:2, C. Fedders 0:2, A. Carstens 1:1

